

Dimanche de baptême 26 novembre 2023

Dr Rev Fiston NZENGERA

Textes : Ésaïe 1: 10-20

Thème général : POUR UNE ÉGLISE VIVANTE ET STABLE

Sous thème : La responsabilité du disciple dans la construction et l'édification d'une église vivante et forte

Rappelons que l'église est l'ensemble des croyants ou les enfants de Dieu qui ont été mis à part pour Dieu à fin de vivre sa volonté d'une manière quotidienne, c'est également la construction de Jésus lui-même, c'est la chose précieuse de Dieu car elle est la seule raison pour laquelle Jésus Christ reviendra sur terre.

A. Qu'elle est notre responsabilité en tant que membre de l'église ? Qu'est-ce que Dieu attend de nous en tant que membre de cette dernière ?

1. La reconnaissance de Jésus Christ et son œuvre salvatrice en le confessant comme Seigneur et sauveur personnel
2. il attend de nous des vrais disciples qui se donnent à l'acceptation et l'abandon des péchés
3. Dieu attend de nous la transformation intérieure car l'église doit être construite par les gens qui sont transformés intérieurement et qui vivent pour la Gloire de Dieu et non par les personnes qui sont juste fidèles aux programmes de la paroisse

B. Comment reconnaître qu'on est membre de l'église vivante et stable ? Cette église est caractérisée par :

1. l'unité des membres dans la vie et dans les services : les premiers disciples de Jésus avaient un même cœur et un même Esprit
2. la communion fraternelle : , là où il y a pas l'amour, il y a pas l'église. nous appartenons à un seul père c'est pourquoi nous devons nous aimer
3. l'église vivante a une passion ou une vision vers les âmes perdues. Pourquoi La vision missionnaire est personnelle ?? Parce que L'amour de Dieu en nous lui-même suffit pour nous convaincre à aller partager ce que nous avons reçu de Dieu avec les autres, parce que nous devons obéir à la parole de Dieu qui nous ordonne d'aller partout dans le monde et annoncer la bonne nouvelle et cela fait de nous des évangélistes mais également parce que nous sommes sensibles au Saint Esprit, et ce dernier nous motive à aller auprès des autres et leur partager l'évangile

Le texte d'Ésaïe chapitre premier nous révèle que Dieu porte une attention particulière sur comment nous nous attachons à le servir et à le suivre dans le monde. Dans la vision de Dieu, l'église se définit en terme de relation avec lui

Car Ce qui compte devant le Seigneur c'est la relation que nous entretenons avec lui. Retenons qu'il est possible d'appartenir à une paroisse quelconque sans être

membre de l'église qui sont agréables à Jésus Christ car les offrandes et les services que nous rendons à l'église ne font pas de nous des enfants de Dieu .

Ce chapitre premier d'Ésaïe est subdivisé en trois parties :

1. La mauvaise vision sur l'église : Ésaïe 1: 10-15

la relation avec Dieu ne se résume pas par une multitude des sacrifices , ce n'est pas parce que tu donnes beaucoup d'offrandes que t'es membre de l'église . Ne donnons pas de nos offrandes pour gagner la confiance des Dieu car le monde et ce qui s'y trouvent lui appartient .

2. Être connu à l'église sans être connu par Dieu: Ésaïe chapitre 1: 16-18 alors que Dieu ne se plaint pas de notre présentation devant lui , Au lieu de rester attaché aux fertilités de ce monde qui contribuent à la perte de notre âme , par contre vivons une vie de sanctification, recherchons la justice , faisons le droit aux orphelins , défendre les veuves , ce sont ces choses citées ci-hauts qui plaisent à Dieu

3. Ésaïe 1: 19-20 : le résultat . Dieu nous promet de manger les fruits du pays . Dieu nous a placé dans ce monde à fin que ces bonnes choses nous appartiennent à condition de rester obéissant et accepter de rester attaché à lui . (Ésaïe 59 dit « la main de l'Éternel n'est pas trop courte pour nous bénir mais ce sont nos crimes qui mettent une séparation entre nous et Dieu)

Nb : Le Seigneur nous appelle à s'attacher à lui pour accomplir son projet dans notre vie et en ce sens il nous rendra vainqueur et fera de nous des personnes très précieuses dans ce monde.